

## La Conselleria decide derribar parte del IES Azorín y las obras se alargarán un mínimo de tres años

15/06/2018



Parte del instituto, en primer término, tendrá que ser derribado por las deficiencias | Jesús Cruces.

El secretario autonómico de Educación e Investigación, Miguel Soler Gracia, ha visitado hoy Petrer para reunirse con la alcaldesa, Irene Navarro, y los concejales de Educación y Urbanismo, Silvia Rodríguez y Fernando Portillo, para actualizarles la información sobre el estado de las obras del Instituto Azorín y de los proyectos solicitados para su inclusión en el Plan Edificant de la Generalitat Valenciana. Soler ha anunciado que el nuevo proceso de licitación del IES Azorín ha comenzado y que espera que las obras estén acabadas en un plazo de tres años, si no se alargan los plazos.

Respecto a las obras del Instituto Azorín, Soler ha indicado que desde la Conselleria finalmente han valorado la demolición de gran parte del instituto ya que el edificio, con más de 50 años de antigüedad, no se ajusta a la normativa vigente y, por tanto, no reúne las condiciones necesarias para una ampliación. En ese sentido, el secretario autonómico ha informado de que el siguiente paso es la licitación de la modificación del proyecto, que incluirá el derribo.

Soler ha explicado que rehabilitar el edificio no es una solución a largo plazo y es mejor derribarlo para volver a

construir, lo que conllevará un presupuesto de cuatro millones de euros.

El calendario, que empieza así de cero, tendrá los siguientes plazos según Soler: la creación del nuevo proyecto es de 12 meses, la licitación será unos cinco meses y las obras, en torno a 18 meses. El proyecto podrá incluir algunas peticiones del centro y AMPA del IES Azorín.

La alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, ha manifestado su empatía con la comunidad educativa del centro al comprender que son muchos los años de espera, pero ha dicho que **"el objetivo es tener el mejor instituto posible y que sea lo más duradero y, tal y como ha valorado la Conselleria, eso pasa por una nueva construcción"**. También se ha mostrado satisfecha al conocer por fin cuál era el problema exacto del centro así como los nuevos plazos.

En cuanto a los proyectos de remodelación de los colegios Reyes Católicos y Virrey Poveda, el secretario autonómico ha confirmado que han sido incluidos en el Plan Edificant de la Generalitat Valenciana y los técnicos municipales, junto con los de Conselleria, ya trabajan

para iniciar el proceso, cuyo primer paso es la realización de un estudio de patologías con el fin de evitar deficiencias no previstas en el proyecto inicial como ha ocurrido con el IES Azorín.

Además de estos dos centros educativos, otros tres colegios de Petrer (La Foia, Reina Sofía y Rambla del Molins) se beneficiarán del Plan Edificant con arreglos de menor envergadura, lo que permitirá que se haga en un plazo menor de tiempo.



*El secretario y una delegación municipal han visitado el centro | Jesús Cruces.*